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(Vidéo) Grande soirée des experts-
comptables à Aubanel : ce sont les étudiants
qui en parlent le mieux

Le lycée Théodore Aubanel vient d’accueillir la 7e édition de ‘la grande soirée des experts’. Un
rendez-vous désormais incontournable réunissant, à l’initiative du GRETA-CFA Vaucluse, les
représentants régionaux de l’Ordre des experts-comptables et les nombreux étudiants de cette
filière modèle de l’établissement scolaire avignonnais. L’occasion pour les anciens élèves de
partager leur expérience, aux actuels apprenants de rencontrer les professionnels du chiffre et
aux cabinets locaux de recruter les experts-comptables de demain.

« La première chose que l’on m’a dit : ‘si tu vas à Aubanel, tu verras, il y a la soirée des experts’ »,
explique Pierre Talbot, proviseur d’Aubanel depuis janvier dernier, qui avait hâte de découvrir « cet
événement qui est connu largement au-delà de l’établissement ».
L’occasion pour le proviseur de rappeler la présence permanente des équipes du GRETA-CFA Vaucluse
au sein de l’établissement avec « cette filière comptable qui constitue un petit peu le navire amiral du
lycée Aubanel et dont l’équipe enseignante en est le fleuron grâce à la reconnaissance de longue date de
son professionnalisme ».

https://www.site.ac-aix-marseille.fr/lyc-aubanel/spip/
https://forpro-paca.com/GRETA-CFA-Vaucluse.html
http://www.experts-comptables-paca.fr/
https://www.linkedin.com/in/pierre-talbot-97ba2389/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


26 novembre 2024 |

Ecrit par le 26 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/soiree-des-experts/   2/5

Une insertion professionnelle à 100%
Du BTS au Master en passant par la licence, la filière comptabilité à Aubanel c’est 350 étudiants, dont
180 apprentis,  sur un lycée de 1 800 apprenants. Cela représente plus de la moitié des jeunes du
supérieur de l’établissement de la cité des papes. Avec, au final, des diplômés qui connaissent un taux
d’insertion professionnelle de 100%. Un véritable succès dont, finalement, ce sont les étudiants ou les
anciens élèves qui en parlent le mieux.
« Cette formation est excellente, reconnaît Omar Bourbia du cabinet M.A. Expert à Maillane.
« J’ai étudié à Aubanel pendant 5 ans. Cela m’a permis d’apprendre le métier », poursuit celui qui veut
aussi « donner aux jeunes l’envie de rejoindre les cabinets comptables.  Le plus formateur, c’est le
cabinet. Il n’y a rien de mieux. »
Pour Omar Bourbia, outre le partage de la réussite de son expérience, cette soirée des experts c’est aussi
l’opportunité de venir faire son ‘mercato’ afin de dénicher d’éventuels nouveaux collaborateurs pour le
cabinet qui l’emploie.

La grande soirée des experts à Aubanel permet aux étudiants ou aux anciens élèves de partager
leurs expériences. Ici, Charlotte Billon, Omar Bourbia et Sacha Louis.

Formation : ce sont les étudiants qui en parlent le mieux
Autre témoignage concret de la réussite de ces élèves qui ont fait le grand saut de la formation vers les
métiers de l’expertise comptable : Charlotte Billon, actuellement en alternance au sein du cabinet Talenz
Ares à Tarascon. « La formation à Aubanel nous a très bien préparé grâce notamment à des supers profs.
Cette année, je découvre le monde du travail via l’alternance. »
« Cela me permet de mettre en application ce qu’ils nous ont appris », insiste celle qui a compris « que
c’est le métier qu’elle voulait faire après avoir fait un stage découverte en entreprise chez un expert-
comptable pendant ses vacances ».

https://www.linkedin.com/in/omarbourbia/?original_referer=https%3A%2F%2Fwww%2Egoogle%2Ecom%2F&originalSubdomain=fr
https://www.talenz.fr/
https://www.talenz.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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« Je me régale. »

Sacha Louis

A l’inverse, Sacha Louis du cabinet J.Causse & Associés à Avignon « reconnait s’être retrouvé dans ce
cursus un peu au hasard car, ne sachant pas vraiment quoi faire, c’est ses parents qui vont l’orienter vers
ce métier. »
« A Aubanel, nous sommes très accompagnés, poursuit-il. Nous bénéficions des réseaux de ce type de
soirées qui sont très importantes pour nouer des contacts avec des professionnels. C’est comme cela que
je me suis retrouvé au sein du cabinet Causse où je me régale. »
Et Sacha Louis d’insister à nouveau sur la qualité de l’accompagnement : « On est suivi en entreprise, on
est suivi à l’école et nous avons le GRETA-CFA Vaucluse qui fait le lien entre les deux. »

Des étoiles dans les yeux
 « C’est très impressionnant pour un chef d’établissement qui voue sa vie et sa carrière à la réussite
éducative, et notamment à l’égalité des chances, de voir tous ces jeunes aussi engagés dans leurs études
et dans leurs vos parcours, poursuite admiratif Pierre Talbot. J’ai eu la chance de participer à un autre
événement organisé cette année où il y avait aussi d’anciens élèves qui sont venus évoquer leur parcours
avec des étoiles dans les yeux. »
« C’est très, très rare ce que l’on voit ici, insiste le proviseur. Je sais que c’est un travail de longue
haleine. C’est une histoire entre le GRETA-CFA, les élèves, les experts-comptables et le lycée. On ne peut
qu’être admiratif de ce qui se passe ici à Aubanel. »

« C’est là notre raison de vivre : que le tissu économique et l’éducation nationale travaillent
ensemble, main dans la main. »

Catherine Deman, présidente du GRETA-CFA Vaucluse

Quand le monde de l’entreprise rencontre celui de l’enseignement public
« Cette soirée, c’est aussi un magnifique partenariat entre l’école publique et le monde professionnel »,
rappelle Pierre Talbot.
« On a permis aux tissus économiques de rentrer dans l’école, se félicite Catherine Deman, présidente du
GRETA-CFA Vaucluse. C’est là notre raison de vivre : que le tissu économique et l’éducation nationale
travaillent ensemble, main dans la main. Le GRETA-CFA, ce n’est pas seulement de la formation continue
industrielle avec ‘les vieux stéréotypes’. C’est également des filières aussi exigeantes que celles des
métiers de la comptabilité. »
Pour  meilleure  preuve  de  cette  excellence,  la  propre  fille  de  Catherine  Deman a  profité  de  cette
formation au sein de cette filière d’expertise comptable. « Elle en est très heureuse. Elle est épanouie
dans cette profession », confie celle qui quittera d’ici quelques semaines la présidence du GRETA-CFA
Vaucluse pour prendre sa retraite.

https://www.linkedin.com/in/sacha-louis-9497061ba/
https://www.jcausse.com/
https://www.linkedin.com/in/catherine-deman-583b966b/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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« Nous sommes très contents des étudiants qui rejoignent notre profession. »

Cyrille Peylhard, vice-président du Conseil régional de l’Ordre des experts-comptables Paca

Partenariat avec l’Ordre des experts-comptables
Cette grande soirée des experts, qui a réuni près de 200 participants, a été aussi l’occasion de renouveler
la convention annuelle de partenariat le GRETA-CFA Vaucluse, le lycée Aubanel et le Conseil régional de
l’Ordre des experts-comptables (CROEC) de Provence-Alpes-Côte d’Azur.
« Il y a beaucoup de confrères ici, explique l’avignonnais Cyrille Peylhard, vice-président de l’Ordre
régional  des  experts-comptables.  Nous  sommes  très  contents  des  étudiants  qui  rejoignent  notre
profession. »
« La profession est largement représentée ce soir, constate également le proviseur Pierre Talbot. Cette
forte  présence  est  très  impressionnante  pour  un  chef  d’établissement  qui  a  pu  diriger  d’autres
établissements avec d’autres formations professionnelles. »
L’occasion pour ce dernier de remercier la profession pour son appui. « Je sais que c’est un soutien très
partagé, très réciproque, puisqu’en discutant avec les nombreux experts-comptables présents vous me
dites que dans vos cabinets il y a beaucoup d’anciens d’Aubanel. Cela souligne l’histoire très particulière
entre la profession et le lycée. »

Catherine Deman, présidente du GRETA-CFA Vaucluse, Cyrille Peylhard, vice-président de l’Ordre
régional des experts-comptables, et Pierre Talbot, proviseur du lycée Aubanel durant la signature de
la convention annuelle entre les 3 parties.

https://www.echodumardi.com/actualite/avignon-aubanel-renouvelle-son-partenariat-avec-lordre-des-experts-comptables/
https://www.echodumardi.com/actualite/avignon-aubanel-renouvelle-son-partenariat-avec-lordre-des-experts-comptables/
https://www.linkedin.com/company/peylhard-cyrille/about/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-24-104700.jpg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


26 novembre 2024 |

Ecrit par le 26 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/soiree-des-experts/   5/5

Une profession  en  plein  évolution  rappelle  Cyrille  Peylhard  notamment  dans  les  domaines  de  l’IA
(Intelligence artificielle) et de la responsabilité sociale des entreprises.
« Il y a beaucoup de choses qui vont bouger par rapport à cela. Dans notre profession, il va falloir qu’on
produise de l’information, pas seulement financière, mais aussi sociale et écologique. »
« Cette formation est un formidable outil d’égalité des chances et de promotion sociale », conclut Pierre
Talbot en s’adressant aux équipes pédagogiques tout particulièrement : « Vous pouvez être fier de cette
formation. »
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